



L'ASK cévenole et La ligue de karting Occitanie Méditerranée viennent de perdre un ami très cher en la personne de Marc Blazin, décédé brutalement à l'âge de 64 ans.

Marc, qui a toujours été présent au sein de l'ASK cévenole lors des manifestations sur le pôle mécanique s'investissait de plus en plus depuis sa récente retraite pour la pratique du karting sur Alès mais aussi au sein de la Ligue Occitanie Méditerranée.

Les obsèques seront célébrées le Vendredi 18 Aout à 10H00 en l'église de La Jasse de Bernard à Saint Hilaire de Brethmas.

Nous présentons nos sincères condoléances à toute sa famille.